
QUAND UN ANCIEN MINISTRE DE DROITE DENONCE LES
PROJETS FUNESTES DE REORGANISATION DE LA DGFIP

Pierre MEHAIGNERIE, ancien ministre d'Etat et actuel élu local, a adressé le 14 mai 2019 à
Gérald DARMANIN une lettre pour dénoncer le projet de géographie revisité de nos services
et la politique du zéro numéraire.

Nous ne pouvons que souscrire à cette lettre ci-jointe qui tacle les technocrates qui font preuve
d’une « profonde méconnaissance des réalités locales induites par cette vision des choses ».

Il démolit le projet en cours en visant les Services de Gestion Comptables (SGC) requalifiés
« d’usines à opérations comptables » et les conseillers apparentés à des « VRP ».

FO  DGFIP ne  disait  pas  autre  chose  quand  nous  dénoncions  les  zones  d’ombre  sur  le
périmètre respectif du chef de SGC et du Conseiller. Ainsi, par exemple, qui expliquera à un
élu les justifications des refus divers et variés du « back office » ? Le projet de massification
du traitement des opérations comptables ne générera pas les gains de productivité escomptés.

Pierre MEHAIGNERIE rappelle, comme nous l’avons toujours dit, que les petites communes
ont besoin de « liens très suivis et  de référents connus et  reconnus »,  par opposition à un
projet de « VRP prodiguant épisodiquement des conseils décontextualisés aux collectivités ».

Enfin, est reprise notre dénonciation du zéro numéraire prévu au 1er juillet 2020 qui aura
« des conséquences immédiates pour les usagers et autres régisseurs » et écornera encore un
peu  plus  le  principe  de  séparation  ordonnateur/comptable  par l’introduction  d’un  « tiers
prestataire ».

FO DGFIP combattra sans relâche ce projet de géographie revisitée que veut mettre en place
hâtivement notre ministre sans même en mesurer les conséquences non seulement pour les
élus mais aussi pour les usagers. 

Nous dénonçons également les points de contact envisagés qui ne sont que des coquilles vides
qui ne feront pas illusion très longtemps mais qui permettent à nos dirigeants d’afficher une
présence massive de nos services sur tout le territoire. C’est une mascarade !!


